



Las entidades vecinales del Valle de Hebrón en representación de los vecinos de La Font del Gos, Montbau, Parc de la Vall d'Hebrón, Sant Genís dels Agudells y Taxonera vuelven a la primera línea de la reivindicación con la Cobertura de la Ronda de Dalt a su paso por Horta-Guinardó.

Siendo esta la propuesta con mayor apoyo ciudadano entre las más de 13.000, recogidas de toda la ciudad en el Decidim.barcelona para la elaboración del PAM municipal 2015-2019, y habiendo contado con un apoyo casi unánime de las fuerzas políticas del consistorio, con al menos una docena de proposiciones presentadas en plenarios y comisiones durante estos cuatro años, creemos que para nuestros vecinos el balance resulta bastante discreto. Apenas 180 metros de cobertura en la zona de intervención más sencilla (que todavía hoy sigue a medio urbanizar), y una expectativa de progreso bastante incierta.

El próximo día 17 de diciembre está prevista una reunión de las Avvs del VH con la segunda teniente de alcalde Janet Sanz para avanzar en este tema, desde la conciencia de que el actual gobierno municipal incorpora al PSC con ocho regidores que en la anterior legislatura resulto ser el principal valedor de los argumentos vecinales en defensa de este proyecto.

En esa reunión, esperamos del equipo de gobierno el cumplimiento de sus compromisos electorales, concretando una propuesta de inversión durante este mandato para, primero, dar continuidad al cubrimiento ya iniciado y, segundo, redactar los proyectos ejecutivos del resto, según lo consensuado con el Ayuntamiento desde marzo de 2015. Así se abrirá una nueva etapa de colaboración que seguramente va a ofrecernos oportunidades y expectativas que hasta hoy no se han podido explorar. A estas alturas, cualquier otra postura por parte del BeC y PSC no solo sería un paso atrás, que no nos podemos permitir, si no faltar a sus programas electorales.

Se trata de una deuda histórica de la ciudad con los vecinos del Valle de Hebrón reconocida por todo el arco político incluida la alcaldesa. Recordando que los barrios ya estaban allí 20 años antes de la construcción de la Ronda de Dalt, y que la misma Ronda, que por el coste y la urgencia del proyecto no pudo soterrarse en la zona del Valle de Hebrón, sin embargo, ya nació cubierta bajo el Parc de la Oreneta (zona forestal) entre los barrios de Sarria y Pedralbes.

Un proyecto de ciudad como este, que debe abrir Collserola a los barceloneses y puede ser capaz de generar sinergias de muy diversa índole, no puede considerarse exclusivamente supeditado al Plan de inversiones municipal, pues se eternizaría la solución por insuficiente.

Ahora la Zona de Bajas Emisiones (ZBE), de implantación inmediata en nuestra ciudad, va a agravar de manera sustancial los problemas de contaminación y tránsito que ya padecía la Ronda de Dalt, absorbiendo una parte importante de los coches más contaminantes que actualmente accedían por la Avenida Meridiana, Gran Vía o Diagonal. Sacar el problema de la ciudad para concentrarlo en las Rondas sin ofrecer una solución calendarizada a nuestras reivindicaciones es un ejercicio de hipocresía, que ahonda en la herida abierta desde 1986.

Tras 30 años de reivindicación vecinal y siendo única e inequívoca la solución consensuada con la ciudadanía no caben más demoras. Hay que buscar los recursos necesarios para trazar un calendario creíble por todos. Es tiempo de ilusión y compromiso, tiempo de avanzar en un proyecto de progreso, incorporando respuestas medioambientales propias del siglo XXI, acordes con las necesidades de nuestra comunidad, pero al tiempo resilientes con el entorno, y hay que adaptarlo a la visión metropolitana que exige nuestra ciudad.

Los vecinos del Valle de Hebrón históricamente reconocibles por su capacidad de coordinación, su unidad de acción y su perseverancia no renuncian a plantear acciones colectivas al objeto de procurar una mayor difusión de esta preocupación.

Barcelona, a 10 de diciembre de 2019

AV de La Taxonera, Sant Genís dels Agudells, Parc de la Vall d'Hebron, Montbau i Font del Gos.